
12臨時会・傍聴者の声

令和３年第１回（１月）臨時会
　１月臨時会は、１月28日に開催されました。
　提出された議案は、訴えの提起２件と補正予算で、審議の結果、全会一致で原案可決しました。
　主な内容は次のとおりです。

◎訴えの提起について
・市営住宅に係る滞納家賃の支払いを求めるため訴えを提起するもので、地方自治法第96条第１項第12号の規
定に基づき議会の議決を求めたもの。

◎令和２年度一般会計補正予算
・新型コロナウイルスワクチン接種に係る経費を措置しました。
・新型コロナウイルスワクチン接種事業について、予算を翌年度に繰越して執行するため、繰越明許費に追加
しました。

３月定例会賛否一覧　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（これ以外の案件等は全会一致で可決されました。）
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議案第14号 令和２年度二本松市一般会計補正予算 原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ● ○ ○ 17 4

議案第19号 令和３年度二本松市一般会計予算 原案可決 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ○ ○ ○ ○ 18 3

請願第2号 安達地方仮設焼却施設の跡地利用に関
する請願書 不採択 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● 6 15

※○は賛成、●は反対、退は退席。　※議長（本多勝実）は採決に加わっていません。

声
傍聴者の

声 二本松市議会を傍聴して、各議員が二本松市に
関わる大小の課題をしっかりと話し合っているの
が印象的でした。
市町村の議会は初めて傍聴したのですが、国や
県の議会と違い、より市民に近い課題や問題を議
論していた印象が残っています。
自分はまだ大学１年生であり、政治や議会につ
いては、まだまだ分からないことが多いため、こ
の二本松市議会傍聴をきっかけにして学んでいき
たいと考えています。
全ては政治につながっていると以前言われたこ
とがありますが、今回の議会傍聴によって、市民
生活は全て政治につながっていて、政治から地域
を知るということの大切さを感じることができま
した。

インターンシップの学生のみなさん

福島大学　星　優作 さん

市議会だより編集委員会
〒964-8601 二本松市金色403番地1
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今回、ＮＰＯ法人ドットジェイピーの議員イン
ターンシップの活動の一環として、議会傍聴をさ
せていただきました。
初めての議会傍聴でしたが、住民の意見にも耳

を傾けた上で改善するための議論がされているこ
とが分かりました。
議会の内容は、新型コロナウイルス感染症対策

や施設の運営についてなど私たちに直接的に関わ
るものばかりで、議会は市民の生活を左右する重
要な場であるということを改めて感じました。
また、二本松市のより良い未来を考える議員の

皆さんの思いが伝わってきて、私たち自身ももっ
と政治に関心を持ち、参加していかなければなら
ないと思いました。

福島大学　菅野　梨月 さん




